



Chères Dangéennes, Chers Dangéens,

Nous voici en décembre et les fêtes de fin d'année se devinent dans nos écoles, s'affichent sur les commerces et se dessinent dans les rues.

Dangé-Saint-Romain a désormais revêtu ses habits de lumière. Les illuminations scintillent et participent à la Magie de Noël tout comme les animations que nous vous réservons samedi 3 décembre à l'occasion de notre traditionnel marché de Noël.

Aujourd'hui notre pays fait face à une crise énergétique combinée à une inflation sans précédent.

Notre commune, comme toutes les collectivités, subit de plein fouet une augmentation du coût des matières premières (denrées alimentaires pour les repas des écoles, ALSH... et les coûts de la construction), augmentation du prix de l'énergie, revalorisation du point d'indice des agents... qui sont autant de charges nouvelles qui impactent notre budget.

Nous devons donc trouver des solutions pour concilier au mieux dépenses énergétiques et amélioration constante du cadre de vie de nos concitoyens.

Dans le contexte de morosité ambiante que nous connaissons depuis quelques années maintenant, l'ensemble du Conseil Municipal et moi-même avons décidé de maintenir cette année les décorations et illuminations de Noël.

Pourquoi ?

D'une part, car depuis plusieurs années, la municipalité a engagé des travaux de rénovation énergétique au niveau de l'éclairage public en remplaçant un matériel obsolète et énergivore par des lanternes LED.

D'autre part, nous avons maintenu les efforts engagés en réduisant à nouveau, cette année, l'amplitude horaire de notre éclairage public désormais éteint de 22h à 6h du matin.

Enfin, pour répondre aux exigences liées à la sobriété énergétique, nos illuminations de Noël sont donc cette année 100% en LED programmées sur l'éclairage public, beaucoup moins nombreuses et limitées au centre bourg (place de la Promenade), pont et place de Saint-Romain. Soit une économie de plus de 4000 euros pour cette seule période !

Par ailleurs, la Commission Animation, à l'instar d'Octobre Rose, rivalise d'ingéniosité pour nous proposer des décorations originales sous d'autres formes : matériaux naturels, rubans phosphorescents ... Le tout dépourvu de lumière artificielle !

Autant d'actions qui nous permettent de conserver la Magie de Noël de façon responsable et maîtrisée.

L'ensemble de la municipalité se joint à moi pour vous souhaiter d'excellentes fêtes de fin d'année.

Bien à vous.

Nathalie MARQUES-NAULEAU.

